



Bildunterzeile: Haben ein Herz für Kinder in Werther. Filialleiter Benjamin Zingler (links) und Vorstand Dennis Blomeyer (rechts) überreichen einen Spendenscheck an die Verantwortlichen des Wertheraner Kinderfonds e.V. Hannelore Bartholomäus und Gerhard Koch.

Volksbank Halle/Westf. eG
Lange Straße 45-49
33790 Halle (Westf.)

Ihre Ansprechpartnerin:
Petra Maschkötter
Leitung Marketing und
Unternehmenskommunikation

Telefon 0 52 01 181 170
Telefax 0 52 01 181 101
petra.maschkoetter@vb-halle.de
www.vb-halle.de

Volksbank-Zweigniederlassung in Werther feiert 50-jähriges Jubiläum

Als Dankeschön für jahrzehntelange Treue der Wertheraner Kundinnen und Kunden unterstützt die Volksbank Halle/Westf. eG den Wertheraner Kinderfonds e.V. mit einer Spende.

Seit einem halben Jahrhundert für die Mitglieder und Kunden vor Ort – dieses beeindruckende Jubiläum feierten in diesem Jahr Benjamin Zingler, Leiter der Zweigniederlassung Werther der Volksbank Halle/Westf. eG, und sein Team. Vorstand Dennis Blomeyer gratulierte den Kolleginnen und Kollegen vor Ort herzlich zu diesem besonderen Ereignis.

„Unsere genossenschaftlichen Werte wie Solidarität, Nähe, Partnerschaftlichkeit, Transparenz und das Gespräch von Mensch zu Mensch sind aktueller denn je. Unser Team ist in Werther bestens vernetzt und stark verbunden mit den Menschen, die hier leben“, sagt Vorstand Dennis Blomeyer. „Wir danken unseren Kundinnen und Kunden für Ihre Treue zu unserer Volksbank in Werther und freuen uns, dass wir mit einer Spende an den Wertheraner Kinderfonds e.V. etwas an die Menschen zurückgeben können“, ergänzt Leiter Benjamin Zingler.

Presse-Information

Halle (Westf.), 19.11.2021



WIR SIND DIE BANK

Eröffnet wurde die Volksbank-Filiale im Sommer 1971 im Hause Schäfer (heute Sonnen-Apotheke). Im Jahr 1985 folgte die weitere Anmietung von Räumlichkeiten im Nebengebäude der Familie Diekhaus. Das Kundengeschäft wuchs und es folgten schon bald erste Überlegungen für einen Neubau auf dem Otte-Parkplatz, genau gegenüber der damaligen Volksbank-Filiale. Im November 1992 konnten die neuen Räumlichkeiten an der Ravensberger Straße 2 bezogen werden. Im Laufe der Jahre konnte die Zweigniederlassung durch umfangreiche Modernisierungen und eine Erweiterung im Obergeschoss zu einem Kompetenzzentrum ausgebaut werden. So bietet die Bank vor Ort Beratungen für Privat- und Firmenkunden an und garantiert darüber hinaus kurze Wege zu weiteren Spezialisten für die Anlageberatung sowie zu Verbundpartnern wie der R+V Versicherung oder der Bausparkasse Schwäbisch Hall.

Über das tägliche Bankgeschäft hinaus nimmt die Zweigniederlassung in Werther auch ihre gesellschaftliche Verantwortung wahr und engagiert sich für Vereine und ihre Vorhaben. Dazu zählt auch die jetzige Spende in Höhe von 1.000 Euro an den Wertheraner Kinderfonds e.V., der sich für bedürftige Kinder einsetzt. „Wir stehen im direkten Kontakt zu den Familien in Werther und wenn der Schuh drückt, reagieren wir“, erklärt der Geschäftsführer vom Wertheraner Kinderfonds Gerhard Koch und ergänzt: „Auf der Wunschliste stehen oft Schultornister oder die Übernahme von Vereinsbeiträgen im Sport- oder Musikbereich.“ Zudem investiert der Verein in Bildung und schafft Laptops für den Schulunterricht an. „Wir sind über die Spende der Volksbank sehr dankbar und freuen uns, dass wir mit dem Geld wieder Kinderaugen zum Leuchten bringen können“, sagt Vereinsvorsitzende Hannelore Bartholomäus.